

Dino fait son crooner, Shirley fait sa crâneuse



Dino & Shirley ont occupé l'espace télévisuel un bon petit moment, notamment grâce à Patrick Sébastien : un duo comique et parodique.

Avec leur spectacle « Dino fait son crooner, Shirley fait sa crâneuse », le spectacle prend des airs de *dolce vita*. Un Dino qui commence dans le public et nous parle italien, avant de monter sur scène et d'entonner des classiques de l'Italie. Un petit air de thé dansant. Mais très rapidement, Shirley entre en scène : le duo comique chante et fait son show. On rit de leurs bêtises, comme de grands gosses.



Les chansons sont toutes connues, quelques personnes dans le public chantent avec Dino, nous sommes presque chez nous, dans la salle. Une ambiance bon enfant qui ne fera que monter tout au long du spectacle. D'autant plus que Dino, fier de savoir faire la cuisine, nous montre une recette de pâtes de sa *nonna*. Une casserole, de la tomate, des oignons, de l'huile ... tout vient des Pouilles ! Ça sent bon, on chantonne, on rit !



Il faut dire que ces deux-là savent mettre une belle ambiance doublée d'une belle sensibilité. Aussi, quand Shirley, sous les traits de la nonna entonne « Bella ciao », nos poils se redressent et des frissons parcourent le public. Ces deux-là ont un « truc en plus » : une belle humanité, sans aucun doute, qui rejaillit sur leur spectacle.

« Dino fait son crooner, Shirley fait sa crâneuse » est vraiment un spectacle musical parfait pour rompre avec la monotonie automnale qui s'installe. On passe un moment hors du temps, et on voudrait que leur joie de vivre et cette *dolce vita* perdurent un peu plus longtemps, bref on en redemande, mais à la fin du spectacle, une belle surprise vous attend.

Théâtre de l'Atelier du 13 Septembre 2015 au 25 Avril 2016.

Les dimanches à 18h00
Les Lundis à 20h00